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Segúncifras delBanco Mundial
47 de las em
presas internacio
nales que llegan a
nuestro país no in

vierten en innovación y desarro
llo por falta de seguridad en la
propiedad intelectual

Una de las principales razo
nes que la impiden en México
son las violaciones al sistema
de derechos de propiedad in
telectual las cuales cuestan al
gobierno 2 600 millones de pe
sos al año

Lo anterior implica una cifra
superior a los recursos destina
dos al Sistema Nacional de In

vestigadores en el presente año
y cuyo gasto será de 2 mil 205
millones de pesos

En cuanto a los fármacos la
importancia del tema radica en
que de no respetarse las paten
tes se estaría inhibiendo la ca
pacidad y voluntad investigado
ra de las grandes farmacéuticas

Éstas invierten alrededor de
mil millones de dólares en el de
sarrollo de cada medicamento

sin tener la certeza de que su pro
ducto tras 10 o 15 años de inves
tigación se pondrán finalmente a
disposición de los pacientes

Si se toman en cuenta tales

tiempos y costos se deduce que

un elemento fundamental pa
ra asegurar la rentabilidad de la
industria es un adecuado marco
jurídico que garantice el respeto
a las patentes

Pero además de las paten
tes está la protección de datos
que tampoco escapa que duran
te un periodo establecido por la
ley aparezcan copias que pulve
ricen el mercado

Ante ese panorama el Tri
bunal Federal de Justicia Fiscal
y Administrativa que preside
Francisco Cuevas Godínez pu
so en funcionamiento una nue

va Sala Regional en Materia de
Propiedad Intelectual

Dicha instancia se dedica

rá a dirimir en forma especiali
zada este tipo de casos de pro
tección de derechos en los que
la industria farmacéutica tiene
mucha tela qué cortar

Asimismo el tribunal reali
zó recientemente el seminario
Propiedad Intelectual y Te

mas Selectos Farmacéuticos
en el que participan los miem
bros de la AMIIF que preside
Jaime Pira

Se tiene la seguridad de que
el respeto a la propiedad inte
lectual en los medicamentos es

un tema sensible puesto que
estamos hablando de sustan

cias innovadoras que si son co

piadas indebidamente generan
altos riesgos
Banobras firma
Será esta misma semana cuan
do se suscriba el primer paquete
de créditos para OHL que lleva
aquí JoséAndrésdeOteyza don
de Banobras funge como líder de
un sindicato de bancos Serápor
un monto de 6 mil 500 millones

de pesos recursos que se desti
naráprincipalmente al Circuito
Exterior Mexiquense Participan
Santander de Marcos Martínez y
Banorte de Alejandro Valenzue
la amén del Instituto de Crédito
Oficial que preside Aurelio Mar
tínez instancia del gobierno de
España y por supuesto el banco
a cargo de Alonso García Tamés
Queda pendiente un segundo pa
quete de unos 4 mil millones

Avalan Interjet
Ayer hubo reunión en Bancomext
y el equipo del director adjun
to Anthony McCarthy aprobó en
comité el primer crédito del pa
quete destinado a las aerolíneas
anunciado el 11 de mayo Como
se esperaba fue para Interjet de

MiguelAlemán por 300 millones
de pesos En los próximos días se
analizará el de Aeromar de Kvi Ka
tZ que al final serápor 50 millo
nes de pesos La empresa dirigida
por Aml Undenberg había ofrecido
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tres aviones pero la institución los
rechazó Descarte aVolaris como
beneficiario del plan La aerolínea
de PedroAspe ya descartó la op
ción de labanca de desarrollo Se
fondeará fuera

MexLub libra

Pues nada que Mexicana de Lu
bricantes aplicó desde hace tres
años una reestructura operativa
a través de consultores externos
para revertir la racha negativa
en cuanto a utilidades Nos di

cen que la firma de Salvador Mar
tínez Garza logró desde 2007 ba
lances de resultados favorables
lo que le reportó utilidades a Pe
mex y a la misma empresa Esta
situación ya es conocida por las
huestes de Jesús Reyes Heroles y
por la firma que realiza el avalúo
en el proceso donde se recom
prará el paquete de 51
Renault alista
Le decíamos hace unos días que
Renault que dirige OUvierMurget
se acercó al mismo Bancomext
de HéctorRangelpara solicitar un
préstamo Los recursos señan pa
ra reherramentar laplanta de Nis
san de Aguascalientes donde la
firma quiere iniciar la producción
de un nuevo modelo que sustitui
rá en 2010 al Clío La novedad es
que sería un Sedan que a diferen
cia de los hachtback tienen cajuela
muy pequeña La idea es entrar al
segmento del Tsuru y Platina
Velas obtiene
El que ya tiene autorizada una lí
nea del Bancomext es el Grand
Velas Son 30 millones de dóla

res para crecer de 378 a 490 sui
tes su complejo de la Riviera
Maya La empresa de Eduardo
Vela se va recuperando tras los
embates de la influenza El lunes

cerró con una ocupación de 40
Mucho ayudó una convención
de Coca Cola que preside Brian
Smlth y que ocupó 430 suites
Ese mismo lunes toda la riviera

reporto una ocupación de 43
contra 84 del año pasado
ABA en Berlín
Los que también se solidarizaron
con los hoteleros pero alemanes
fueron los de ABA Seguros Del 16
al 19 dejunio los muchachos que
dirige AlejandroGonzález se fue
ron apromover el turismo aBerlín
donde se llevaron a sus vendedores
estrella a celebrar una convención
Es lamentable que la aseguradora
conbase en Monterreyy que presi
de Ronald JuddAlexander se vaya
a gastar el dinero tan lejos cuando
aquí hay cientos de empleos que se
pierden en el sector
Va Benavldes
Fíjese que AstraZeneca y Farma
cias Guadalajara están terminan
do de negociar y todo indica que
la segunda propiedad de Francis
co Arroyo sí va aceptar el nuevo
esquema de distribución del la
boratorio que preside Ricardo Ál
varez Tostado Por lo que hace a
farmacias Benavides que enca
beza Femando Benavldes no tie
ne objeción en tratar directamen
te con Fármacos Especializados
de Tony Pérez conducto que asig
nó la firma de origen inglés
Cofetel asume
Está aquí el presidente de la
Unión Internacional de Teleco
municaciones HamadoumToure
Participó en el Primer Encuen
tro de Conectividad que organizó
la SCT ayer en Guadalajara Fue
unabuena oportunidad para la
Cofetel que vía los comisionados
José Luis Peraltay Gonzalo Martí
nez POUS pudieron intercambiar
puntos de vista respecto del de
sarrollo del sector Simplemente
el próximo año esa unión se regirá
bajo una nueva constitución

El Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Ad
ministrativa creó una nueva Sala Regional
en Materia de Propiedad intelectual
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